

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil data dan penelitian tentang Peran Organisasi ISMA Dalam Bimbingan Keagamaan Kepada Remaja Di Desa Pancur Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kegiatan organisasi ISMA sebagai organisasi pemuda di bidang agama maupun kemasyarakatan tentu memiliki peran yang baik, karena dengan adanya ISMA moral sebagian pemuda di lingkungan masjid al-muhtar menjadi lebih baik, disamping itu organisasi Ikatan Syabab Masjid Al-Muhtar merupakan wadah bagi para pemuda untuk bersilaturrehmi, belajar untuk menjadi mandiri, mengasah kemampuan dan juga berperan terhadap kegiatan sosial yang ada di Desa Pancur seperti adanya perintisan jalan setapak dan juga mengadakan kegiatan santunan anak yatim di bulan Ramadhan. Dari segi kegiatan agama atau dakwah ISMA juga berperan sangat baik hal tersebut dikuatkan dengan adanya serangkaian kegiatan keagamaan yang dilaksanakannya baik di hari-hari biasa terlebih lagi pada bulan ramadhan seperti adanya Idaroh Sholawat, Iriban, Tarawih Keliling, dalam kegiatan keagamaan atau dakwah ISMA biasanya menggunakan metode Moudloh Hasanah, dan juga menggunakan cara memberdayakan masyarakat dalam mensukseskan setiap kegiatan yang ada.
2. Organisasi ISMA dalam peran Bimbingan keagamaan terhadap remaja sangat memiliki peranan yang penting , dengan mengikuti organisasi para remaja di bekal dengan pengalaman spiritual yang mampu menjadikan remaja tersebut memiliki akhlak yang baik, sopan santun, serta mengerti akan norma-norma agama, dan juga para remaja tersebut di arahkan untuk meniti karir, menjadi seorang wiraswasta.
3. ISMA dalam peran bimbingan keagamaan terhadap remaja dapat dikatakan cukup berhasil karena dalam setiap

kegiatan-kegiatan keagamaan mampu diterima dengan baik oleh para remaja dan masyarakat sekitarnya, sebagai lembaga non profit yang mengarah kedalam dakwah hampir 90% adalah kegiatan keagamaan tentu dalam setiap kegiatannya mengajak kearahkebaikan dan sesuai tuntunan agama Islam.

## **B. Saran-saran**

Dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka peneliti mempunyai beberapa saran yang sekiranya dapat meningkatkan dan memiliki dampak positif bagi pembaca maupun penelita yang akan datang:

1. Usahakan ketika melakukan penelitian galilah informasi dan data sebanyak-banyaknya karena dengan adanya data yang cukup, maka proses implementasi pada skripsi akan lebih mudah dan tidak perlu lagi melakukan penelitian lanjutan, sehingga dapat menguras tenaga dan biaya penelitian.
2. Kaji lebih banyak sumber rujukan tau referensi yang terkait dengan penelitian yang akan diteliti, peneliti selanjutnya diharapkan ditunjang pula dengan narasumber yang kompeten dalam kajian penelitian yang akan diteliti sehingga data akan diperoleh dengan baik dan tidak terkesan mengarang.
3. Persiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan data baik itu dari segi sarana maupun segala sesuatunya sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan baik.

## **C. Penutup**

Segala puji bagi Allah SWT yang senantiasa selalu melimpahkan kesehatan bagi peneliti, sehingga dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, meskipun peneliti sudah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang peneliti miliki.

Akhirnya sebagai penutup peneliti mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahn baik dari kata maupun kalimat

yang peneliti suguhkan, serta peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk peneliti selanjutnya dan pembaca pada umumnya.

